

Artikel: (Nr. 96918)

Rubrik: Obst- und Gartenbauverein Markgröningen (Ausgabe 11/17)

Autor: Erwin Herrmann (12.03.2017)

gedruckt: 12.03.2017 09:16

Jahreshauptversammlung 2017

Am Freitag, dem 10. März 2017 hat im gut besetzten Spitalkeller die Hauptversammlung des OWG stattgefunden. Der 1. Vorsitzende Erwin Herrmann eröffnete die Versammlung und berichtet zunächst über das vergangene Vereinsjahr und die in diesem Jahr geplanten Veranstaltungen. Gerhard Herrmann erläuterte dann den Kassenbericht und Gerhard Wyrich berichtete von der Kassenprüfung. Walter Bannert führte die Entlastungen durch, die einstimmig erfolgten.

Für jeweils 20 Jahre Mitarbeit im Ausschuß wurden Anton Wieser und Klaus Sattler sowie für 25 Jahre Mitarbeit im Ausschuß Dieter Hermann geehrt.

Die Wahlen brachten dann folgendes Ergebnis: Anton Wieser und Bernhard Ritz wurden wieder in den Ausschuß gewählt. Erstmals in den Ausschuß gewählt wurde Helga Österreicher. Sie folgt damit Klaus Sattler der nach 20 Jahren aus dem Ausschuß ausgeschieden ist. Otto Vetter wurde als Kassenprüfer, Gerhard Herrmann als Kassier und Schriftführer sowie Erwin Herrmann als 1. Vorsitzender jeweils in ihrem Amt bestätigt. Der OWG bedankt sich bei allen, die sich für den Verein engagieren.

Im Anschluss an die Regularien gab es einen sehr schönen Lichtbild-Vortrag zum Thema "Schlösser und Gärten in Baden-Württemberg". Herr Hain hat die Anwesenden auf eine Reise durch die Gärten der Schlösser Schwetzingen, Bruchsal, Weikersheim und Ludwigsburg mitgenommen.

Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern der Hauptversammlung und bei der Gaststätte Bären für die Bewirtung,

1. Die für 20 und 25 Jahre geehrten Ausschußmitglieder (201703120910401_554.jpg)

